



Liebe IPA-Freunde, liebe Kolleginnen und Kollegen,

seit geraumer Zeit findet der halbjährliche IPA-Stammtisch wieder statt. Die Veranstaltungen wurden bislang abwechselnd in den Landkreisen Vechta und Cloppenburg durchgeführt. Der nächste Stammtisch führt uns in den Landkreis Oldenburg nach Ahlhorn.

Unser Stammtisch-Motor **Gerd Stohmann** lädt hierzu am

Donnerstag, 14. März 2019, 19.00 Uhr

ein. Treffpunkt ist die Gaststätte „**Altes Posthaus**“ (nahe am Kreisel in Rtg. Cloppenburg).

Wir werden dort einen Raum zur Verfügung gestellt bekommen, in dem wir uns ungestört unterhalten können. Speisen und Getränke werden entsprechend der Tageskarte angeboten.

Postalisch ist das Alte Posthaus unter der Anschrift Cloppenburger Straße 2, 26197 Großenkneten-Ahlhorn zu erreichen. Die Telefonnummer lautet: 04435 971634.

Parkmöglichkeiten befinden sich vor und neben dem Haus (beim Imbiss).

Die bisherigen Treffen hätten mehr Teilnehmer verdient gehabt. Wäre eine Teilnahme nicht etwas für DICH? Bestimmt! Auch wenn Du im Moment noch zu den Zweiflern gehörst, melde Dich einfach an. Du wirst Dein Erscheinen bestimmt nicht bereuen.

Um planen zu können, ist eine verbindliche Anmeldung bis zum **6. März 2019** nötig (info@ipa-cloppenburg-vechta.de).

Im Namen des Vorstandes

Otto Staggenborg